

## ABSTRAK

Sarip Herdiansyah, NIM. 3403190227. "Pengaruh pertumbuhan penjualan dan profitabilitas terhadap struktur modal di Pt. Indofood Sukses Makmur Tbk. Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2015-2022". Dibawah bimbingan Dr. H. Sukomo, Drs., M.Si. (Pembimbing I) dan Irfan Faris Rudiana, S.E., M.Ak. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Pertumbuhan Penjualan dan Profitabilitas Terhadap Struktur Modal di PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2015-2022". Permasalahan dalam penelitian ini meliputi : 1) Seberapa besar pengaruh pertumbuhan penjualan terhadap struktur modal PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2015-2022 ? ; 2) Seberapa besar pengaruh profitabilitas terhadap struktur modal di PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2015-2022 ?; 3) Seberapa besar pengaruh pertumbuhan penjualan dan profitabilitas terhadap struktur modal di PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2015-2022 ?. Adapun tujuan penelitian ini adalah 1] Besarnya pengaruh pertumbuhan penjualan terhadap struktur modal PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2015-2022. 2) Besarnya pengaruh profitabilitas terhadap struktur modal di PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2015-2022. 3) Besarnya pengaruh pertumbuhan penjualan dan profitabilitas terhadap struktur modal PT. Kimia Frama Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2015-2022.

Penelitian ini menggunakan teknik analisis koefisien korelasi sederhana dan ganda, koefisien determinasi, uji t, analisis regresi linier ganda, dan uji F dengan tujuan untuk memperoleh gambaran secara menyeluruh bagaimana hubungan variabel yang satu dengan yang lainnya. Hasil dari penelitian ini dan pengolahan data menunjukkan bahwa : 1) Pertumbuhan penjualan berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap struktur modal pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, artinya tinggi rendahnya pertumbuhan penjualan tidak dapat mempengaruhi struktur modal perusahaan. Adapun besarnya pengaruh sebesar 6,00 %. 2) Profitabilitas berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap struktur modal pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, artinya tinggi rendahnya produktivitas tidak dapat mempengaruhi struktur modal perusahaan. Adapun besarnya pengaruh sebesar 19,71%. 3) Pertumbuhan penjualan dan profitabilitas berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap struktur modal pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Artinya tinggi rendahnya Pertumbuhan penjualan dan profitabilitas tidak dapat mempengaruhi struktur modal perusahaan.

Adapun besarnya pengaruh sebesar 20,00%.

***Kata kunci : Pertumbuhan Penjualan, Profitabilitas, Struktur Modal***